

24/02/2025

## **Detenida banda que ingresaba droga desde Bolivia oculta en un camión cisterna**

El trabajo coordinado entre la Fiscalía de Calama, Aduanas y carabineros de OS7 permitió la detención de tres imputados extranjeros y la incautación de 529 kilos de marihuana, 28 kilos de pasta base, 7 litros de ketamina y 1,3 kilos de clorhidrato de cocaína, durante procedimientos desarrollados el fin de semana.

Las diligencias se iniciaron el día sábado, cuando personal de Aduanas que presta servicios en la avanzada fronteriza Ollagüe, procede a la revisión de un camión cisterna



que ingresaba a Chile procedente de Bolivia, detectando que al interior de éste venían ocultos sacos contenedores de distintas drogas.

Una vez informado del hecho, la Fiscalía instruye a OS7 El Loa una serie de diligencias para detener al resto de la organización, las cuales, en definitiva, conducen a captura de otros dos imputados, quienes serían los receptores finales de la droga, en un servicentro ubicado en el acceso a Chuquicamata.

A continuación, el Ministerio Público gestiona una orden de entrada y registro para un domicilio en la ciudad de Calama, donde se incauta el resto de la droga.

### **COORDINACIÓN**

Los detalles del procedimiento fueron entregados esta tarde durante un punto de prensa donde participaron el Fiscal Regional de Antofagasta, Juan Castro Bekios; el jefe de Zona Antofagasta de Carabineros, general Cristian Montre Soto; y el director regional de Aduanas, Francisco Romero Papisideris.

En la ocasión, el fiscal Juan Castro Bekios destacó el trabajo coordinado realizado por las tres instituciones, que permitió detener, no sólo a la persona que transportaba la droga, sino que también activar pesquisas que condujeron a los receptores del cargamento y más tarde a un punto de acopio de la misma.

“Aquí lo relevante es el trabajo incansable que están haciendo todas las agencias encargadas de la persecución de las organizaciones criminales dedicadas al tráfico de drogas. El mensaje que me gustaría transmitir es que en el norte de Chile no le será fácil a los narcotraficantes actuar sin las pertinentes consecuencias, como las que deberán enfrentar las tres personas detenidas por esta causa ante los tribunales de justicia”, explicó.

Por su parte, el general Cristian Montre manifestó que esta incautación es una demostración de los buenos resultados que tiene el trabajo conjunto, en este caso, entre el Servicio Nacional de Aduanas, el Ministerio Público y Carabineros.

“En la medida que sumemos esfuerzos, y no solamente desde las instituciones públicas, como las que estamos acá presentes, sino que también desde la comunidad, que nos puede ayudar entregando información, vamos a ser un país muy fuerte en el combate del crimen organizado”, sostuvo el oficial.

Respecto al hallazgo que da origen a la investigación, el director regional de Aduanas, Francisco Romero, destacó la labor del personal de la avanzada fronteriza Ollagüe, quienes mediante métodos de perfilamiento y el uso de tecnología, logra detectar el

ingreso de la droga que venía oculta en el camión cisterna.

“(Nuestro personal) detecta inconsistencias en la estructura del camión y también en la densidad que debería tener un vehículo cisterna que decía estar vacío. Se aplicaron tecnologías, como un densímetro, además del perfilamiento, y se pudo detectar al abrir la escotilla que había droga de distintos tipos al interior de este camión”, precisó.

Los detenidos, dos bolivianos y un colombiano, serán formalizados en las próximas horas por la Fiscalía de Calama.

Cabe precisar que, con este procedimiento, la cantidad de droga incautada este año en procedimientos dirigidos desde la región suman 4,3 toneladas.

---

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL  
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369